

# ASPIRASI WARGA

## Lewat Safari Jum'at Kepada Jamaah Kapolres Tuban Ingatkan Masih Ada Varian Omicron

Achmad Sarjono - [TUBAN.ASPIRASIWARGA.COM](http://TUBAN.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 17, 2021 - 16:41



TUBAN - Sempat tertunda akibat Kabupaten Tuban masuk dalam kriteria level 3 pandemi Covid-19, hari ini Kepala Kepolisian Resor Tuban AKBP Darman, S.I.K., kembali melaksanakan kegiatan safari Jumat. Didampingi beberapa pejabat utama Polres, Darman melaksanakan salah satu programnya tersebut di masjid Pondok pesantren (Ponpes) Ash-Shomadiyah Tuban, Jum'at (17/12 /2021).



Usai melaksanakan sholat Jum'at, AKBP Darman menyampaikan beberapa himbauan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) kepada seluruh jamaah yang hadir, Kapolres kelahiran kota Demak itu juga mempersilahkan masyarakat yang belum mendapatkan suntikan vaksin untuk datang ke Polres Tuban.

"Silahkan Bapak-bapak atau mungkin keluarganya ada yang belum mendapatkan vaksin datang saja ke Polres Tuban untuk Vaksin, Kemarin kabupaten Tuban juga sudah mulai melakukan vaksinasi terhadap anak usia 6 hingga 11 tahun" ucap AKBP Darman.

Meskipun sudah mendapatkan suntikan divaksin, Darman mengajak seluruh jamaah untuk tetap mematuhi protokol "Melalui mimbar yang mulia ini, Saya mengajak kepada jamaah sekalian walaupun pandemi ini berangsur normal, meskipun sudah di vaksin mari tetap kita patuhi protokol kesehatan, minimal pakai masker setidaknya selain bisa melindungi diri sendiri juga bisa menyelamatkan orang lain" Ucap Darman.

Selain itu Perwira lulusan Akpol Sanika Satyawada 2000 itu juga mengingatkan kepada seluruh jamaah yang hadir agar tidak terlena dengan situasi pandemi yang mulai melandai meskipun kriteria level 1 sudah disandang oleh kabupaten Tuban.

"Meskipun kabupaten Tuban sudah masuk level 1, jangan membuat kita terlena sebab masih ada varian baru yakni Omicron yang baru-baru ini sudah terdeteksi masuk di Indonesia, mari sama-sama tetap patuhi protokol kesehatan" pungkas Darman.

Seperti diketahui beberapa hari lalu Indonesia baru saja melaporkan temuan kasus varian Omicron. Kasus tersebut tepatnya ditemukan pada Rabu (15/12) pada seorang pekerja di Wisma Atlet. Diketahui, pasien tersebut tak mengalami

gejala Covid-19 sama sekali. (Jon)